
RACCOLTA FIRME PER LA RIATTIVAZIONE DEL SERVIZIO  
NAVETTA BIKE R.T. SANREMO – SANROMOLO 

 
Al Presidente della Società Riviera Trasporti spa 

E p.c. 
All’Assessore ai Trasporti della Regione Liguria 

Al Presidente della Provincia di Imperia 
Al Sindaco di Sanremo  

 
Sanremo, 18 settembre 2023 

 
Noi cittadine e cittadini ed appassionati di mountain bike 
 

Preso atto che da oltre due anni era stato sospeso questo utile, apprezzato ed aggiungerei 
indispensabile servizio che consentiva a tutti gli atleti ed appassionati di mountain bike di 
raggiungere la località San Romolo al fine di poter usufruire dei sentieri creati appositamente per 
questo sport, peraltro in forte espansione specialmente nella nostra zona; 

Considerato che nel giugno 2023 è stato riattivato, con grande soddisfazione dei biker, il 
servizio di trasporto bike effettuando addirittura interventi rinnovamento/manutenzione del 
carrello portabici.  

Considerato purtroppo che con enorme stupore e disappunto dei biker il servizio è stato 
inspiegabilmente (e definitivamente) sospeso il giorno 10 settembre 2023 proprio quando ha inizio 
la stagione della grossa frequentazione dei nostri sentieri da parte dei biker di ogni zona e 
nazionalità (è noto che nei mesi estivi dato il forte caldo non si ha una grossa affluenza, e di 
questo RT ne è perfettamente a conoscenza).   

Sottolineato che tale sospensione ha creato e creerà un forte disagio per i bikers, che in 
questo periodo sono oltretutto considerevolmente aumentati, e che ciò determinerà un evidente 
effetto negativo che si ripercuoterà sia sulla nostra città, sugli esercizi legati al mondo della 
bicicletta e della ricettività, che sulle iniziative di rilancio dell’entroterra recentemente intraprese 
dall’amministrazione con investimenti economici e promozionali importanti.  

Ritenuto che San Romolo è la località più importante e conosciuta del circuito sentieristico 
della zona nonché punto di ritrovo storico dei biker, che i sentieri e gli itinerari per la pratica della 
mountain bike sono attualmente e costantemente in fase di espansione e miglioramento e che 
sono addirittura frequentati da atleti di fama mondiale, che ovviamente attirano in zona bikers di 
ogni età e nazionalità, oltre che dai numerosissimi allievi delle famose scuole di MTB della zona e 
squadre sportive oltre che dagli appassionati (che sicuramente utilizzerebbero tutti il servizio 
navetta). 
 

CONSIDERATO QUANTO SOPRA CHIEDIAMO A RIVIERA TRASPORTI ED A TUTTE LE ISTITUZIONI 
COMPETENTI 

 
di riattivare il servizio NAVETTA BIKE nella tratta Sanremo Autostazione – San Romolo in 

quanto, oltre a produrre un sicuro introito per l’azienda, garantirebbe un servizio in oggi 
assolutamente indispensabile per la pratica della mountain bike, come detto in FORTE 
ESPANSIONE, dal quale ne trarrebbe assoluto beneficio il nostro territorio sia a livello turistico che 
ricettivo e non renderebbe vani gli investimenti all’uopo effettuati dall’amministrazione in primis e 
dai privati. 

 
Informativa ai sensi dell’art. 13 del Decreto Legislativo 196/2003 Il trattamento dei Suoi dati personali è finalizzato unicamente 

all’esame della Sua petizione. Il trattamento sarà effettuato da soggetti incaricati, con l’utilizzo di procedure anche informatizzate, in 
grado di tutelare e garantire la riservatezza dei dati, secondo quanto previsto dal Decreto Legislativo 30 giugno 2003, n. 196.  I dati 
stessi non verranno comunicati a terzi. 

 


